

fau | *ne*

Conditions d'utilisation du caractère

Installer *Faune* sur son ordinateur

Fonctionnalités OpenType

Installer *Faune* sur un site internet

Conditions for use of the typeface

Installing *Faune* on a computer

OpenType functionalities

Installing *Faune* on a website

Conditions d'utilisation du caractère

La famille de caractères Faune est téléchargeable et utilisable librement, par tous, de façon privée ou professionnelle, sous licence Creative Commons CC BY-ND 4.0. Cette licence autorise la libre utilisation du caractère, sous réserve de mentionner le nom de son auteur lors de son utilisation et de ne pas apporter de modification au dessin du caractère.

Exemples de mention du crédit du caractère dans les documents en faisant usage :

Version complète :

« Le caractère Faune utilisé dans ce document a été créé par Alice Savoie dans le cadre d'une commande du Centre national des arts plastiques en partenariat avec le Groupe Imprimerie Nationale »

Version courte : « Faune, Alice Savoie / Cnap »

Plus d'informations sur la licence Creative Commons CC BY-ND : <https://creativecommons.org/licenses/by-nd/4.0/deed.fr>

Installer Faune sur son ordinateur

Le dossier **Otf** contient six fontes au format OpenType, qui sont les fichiers à installer sur votre ordinateur (PC et Mac).

La famille se compose de trois versions de titrage :

- Faune Display-Thin (version fine)
- Faune Display-Black (version noire)
- Faune Display-Bold italic (version italique noire)

Ainsi que de trois versions de texte :

- Faune Text-Regular (romain de texte)
- Faune Text-Italic (version italique de texte)
- Faune Text-Bold (gras de texte)

Installation sur PC

1. Téléchargez le fichier zip contenant les fontes
2. Dézipper le fichier .zip (avec 7zip par exemple, à télécharger gratuitement sur www.7-zip.org)
3. Ouvrir le dossier **Faune** → **Otf**

puis **OPTION A :**

- Double cliquez sur chacun des fichiers .otf
- Cliquez à chaque fois sur **Installer**
- Fermez la fenêtre
- Redémarrez l'ordinateur (conseillé)

ou **OPTION B :**

- Cliquez sur le bouton **Démarrer**
- Puis sur **Panneau de configuration**
- Ouvrez le dossier **Polices**
- Copiez/collez les fichiers .otf
- Redémarrez l'ordinateur

Installation sur Mac

1. Téléchargez le fichier zip contenant les fontes
2. Dézippez le fichier .zip en double-cliquant dessus
3. Ouvrez le dossier **Faune** → **Otf**

puis **OPTION A :**

- Double-cliquez sur chacun des fichiers .otf
- Cliquez à chaque fois sur **Installer**
- Redémarrez l'ordinateur (conseillé)

ou **OPTION B :**

- Allez sur votre compte personnel qui s'intitule généralement « **VotreNom** »
- Puis sur **Bibliothèque** (si vous ne le voyez pas, vous pouvez l'atteindre en cliquant sur **+alt** dans le menu principal)
- Ouvrez le dossier **Fontes**
- Copiez/collez les fichiers .otf

Fonctionnalités OpenType

Un certain nombre de subtilités typographiques sont activables par le biais des fonctionnalités OpenType : ligatures, petites capitales, chiffres tabulaires, chiffres et lettres suscrits et souscrits, ponctuation adaptée aux capitales... La liste complète de ces fonctionnalités est disponible dans le spécimen du caractère. Notez que la plupart de ces fonctionnalités OpenType ne sont pas actives par défaut, et que leur mode d'activation varie d'un logiciel à l'autre. Par ailleurs, tous les logiciels ne supportent pas la totalité de ces fonctionnalités. Il est conseillé de vous référer au manuel d'utilisation de chacun des logiciels pour plus d'informations.

Installer Faune sur un site internet

Collez la ligne de code suivante dans la section **<head>** de votre site.

```
<link rel='stylesheet' href='http://www.cnap.graphismeenfrance.fr/faune/css/faune-fontes.css' >
```

Intégrez le caractère dans votre CSS :

```
font-family: 'Faune', sans-serif;
```

Les caractères web sont disponibles dans le dossier **webfonts** du dossier de téléchargement. Vous pouvez les installer directement sur votre serveur et servir les caractères via la méthode **@font-face** : <https://css-tricks.com/snippets/css/using-font-face/>

Conditions for use of the typeface

The Faune family of typefaces can be freely downloaded and used by anyone, in a private or professional capacity, under the Creative Commons license CC BY-ND 4.0. This license authorizes the free use of the typeface, provided that the name of the author is credited when using the typeface and that the user does not modify the design in any way, shape or fashion.

Models for crediting the author when using the typeface:

Complete version:

“The Faune typeface used in this document was created by Alice Savoie in the context of a commission by the Centre National des Arts Plastiques in partnership with the Groupe Imprimerie Nationale.”

Short version: “Faune, Alice Savoie /Cnap”

For more information on the Creative Commons license CC BY-ND:
<https://creativecommons.org/licenses/by-nd/4.0/deed.fr>

Installing Faune on a computer

The **Otf** folder contains six OpenType fonts, to be installed on your computer (PC and Mac). The family is divided in two sub-families for display and for text:

The **Faune Display** sub-family includes three variants:

- Faune Display-Black.otf (black version)
- Faune Display-Bolditalic.otf (black italic version)
- Faune Display-Thin.otf (thin version)

And the **Faune Text** sub-family includes the three other variants:

- Faune Text-Regular.otf (regular text version)
- Faune Text-Italic.otf (italic text version)
- Faune Text-Bold.otf (bold text version)

Installation on PC

1. Download the zip file that contains the fonts
2. Unzip the .zip file (with 7zip for example: www.7-zip.org)
3. Open the **Faune** folder → **Otf**

then **OPTION A:**

- Double click on each one of the .otf files
- Click on **Install** for each file that you wish to install
- Close the window
- Restart the computer (recommended)

or **OPTION B:**

- Click on the button **Start**
- Then on **Control** panel
- Open the folder called **Fonts**
- Copy and paste the .otf files
- Restart the computer (recommended)

Installation on Mac

1. Download the zip file containing the fonts
2. Unzip the .zip file (with 7zip for example: www.7-zip.org)
3. open the **Faune** folder → **Otf**

then **OPTION A:**

- Double click on each one of the .otf files
- Click on **Install** for each file that you wish to install
- Restart the computer (recommended)

or **OPTION B:**

- Go to your personal account that is usually called “**YourName**”
- Then on **Library** (if this folder is not visible by default, you can access it by clicking on **+alt** in the main menu)
- Open the **Fonts** folder
- Copy and paste the .otf files

OpenType functionalities

A number of typographic subtleties can be activated via the **OpenType** panel: ligatures, small capitals, tabular figures, superiors and inferiors, case-sensitive punctuation... All these OpenType functionalities are listed in the Faune type specimen available for download.

Please note that most of the OpenType functionalities are not activated as a default option, and that their mode of activation varies from one software to another. It is also important to note that the complete range of functionalities is not supported by all types of software. We strongly advise that you refer to the software user’s manual for more information.

Installing Faune on a website

Copy and then paste the following code into the **<head>** section of your website code:

```
<link rel='stylesheet' href='http://www.cnap.graphismeenfrance.fr/faune/css/faune-fontes.css'>
```

Integrate the typeface into your CSS:

```
font-family: 'Faune', sans-serif;
```

The webfonts are available in the **webfonts** folder that can be found in the downloads folder. You can install them directly onto your server and use the fonts via the **@font-face** method:

<https://css-tricks.com/snippets/css/using-font-face/>

cnap.graphismeenfrance.fr/faune

janvier 2018



Atelier du Livre d'art
et de l'Estampe
Groupe Imprimerie Nationale

